
 

 

“DEIXA-TE ACOMPANHAR” 

POR DOM BOSCO 

2ª feira, 20 de janeiro de 2025 

UMA NOVA ETAPA 

Bom dia | Depois de seis anos de intenso trabalho nos estudos e de contínuos esforços 
sobre si mesmo, finalmente foi ordenado sacerdote na Igreja de S. Francisco de Assis, 
em Turim. Foi a realização do maior sonho da sua vida. Era o homem mais feliz do 
mundo. Depois começou uma nova etapa nos seus estudos no Colégio Eclesiástico de 
Turim. Em Turim, encontrou pelas ruas muitos jovens abandonados que precisavam da 
sua ajuda, da sua simpatia, do seu sorriso, da sua vida. O dia 8 de dezembro de 1841 
foi marcante. Desde esse dia começou a dedicar o seu tempo e a sua vida à juventude 
de Turim. 
 

Link: 
https://drive.google.com/file/d/1lYOqFJioHOMaN4ehw5izJj0u8l736SrX/view?usp=s
haring 

 

 Confia | Desde cedo que Dom Bosco trazia no seu coração a vontade de ser padre. 
Para isso estudou, trabalhou, passou por muitas dificuldades… mas nunca desistiu de 
alcançar a verdadeira felicidade. O que podemos aprender com este testemunho de 
vida? O que Deus te diz hoje? 
 

[Breve momento de silêncio para refletir] 

 
Reza | Senhor Jesus, ilumina-nos para que possamos descobrir a Tua vontade para nós. 
| Avé Maria…| São João Bosco, rogai por nós.    

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1lYOqFJioHOMaN4ehw5izJj0u8l736SrX/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1lYOqFJioHOMaN4ehw5izJj0u8l736SrX/view?usp=sharing


 

 

3ª feira, 21 de janeiro de 2025 

O NASCIMENTO DO ORATÓRIO 

 

Bom dia | Os passeios pelas ruas de Turim foram marcantes. Era impossível ver aqueles 
jovens e não fazer nada. Viviam tristes, viviam abandonados a si próprios, sem saber o 
que fazer. Sem trabalho, muitos deles órfãos, ou vindos das aldeias vizinhas à cidade, 
não tinham ninguém. Por isso, muitos deles roubavam e dedicavam o seu tempo a 
vagabundear. D. Bosco apaixonou-se facilmente por aqueles jovens. Mas para onde os 
levar? Pouco a pouco a casa foi ficando pequena. "Sem eira nem beira" foram 
percorrendo vários caminhos, até que nasceu o Oratório de S. Francisco de Sales em 
Valdocco. Era um espaço para os jovens da cidade de Turim. De um espaço de 
acolhimento foi crescendo até ser uma grande obra, com escolas profissionais, escolas 
oficiais, e um futuro melhor para quantos por ali passaram. Cada aluno poderia 
aprender o que mais lhe agradasse, conforme as suas inclinações: carpinteiro, 
mecânico, sapateiro, alfaiate, encadernador, impressor. As necessidades eram muitas, 
eram precisos muitos "euros" para sustentar uma casa gigante onde havia espaço para 
todos os jovens que chegavam à casa de D. Bosco. Felizmente, foram aparecendo 
sempre pessoas que ajudaram este grande apóstolo da juventude. Pelos jovens dou a 
minha vida e vou até à temeridade! Pelos jovens, D. Bosco fez realmente tudo! 
 

 Confia | A obra de D. Bosco deu felicidade a muitos jovens do seu tempo. Para os 
jovens, D. Bosco era excecional. Também hoje queremos continuar este projeto de 
felicidade: por isso é que estamos aqui todos - professores, salesianos, colaboradores 
- para sermos hoje D. Bosco e vós os jovens destinatários que Deus pôs diante de nós 
como missão. 

 
Reza | Obrigado, Senhor Jesus, pelo que São João Bosco tem feito por nós através dos 
nossos professores e educadores.  | Avé Maria… | São João Bosco, rogai por nós.    
  



 

 

4ª feira, 22 de janeiro de 2025 

LAURA VICUNHA  

Bom dia | Hoje celebramos Laura Vicunha, uma aluna das irmãs, Filhas de Maria 

Auxiliadora. Vamos conhecer um pouco… 

Link: 

https://drive.google.com/file/d/1i9LRA1vmrh4RNJAKub0_yTrLc8W9E0xn/view?usp=d

rive_link 

 

Reza |Música: https://youtu.be/LL83zXCpf6A?si=5qbPOYzIQ5uM4Gp1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1i9LRA1vmrh4RNJAKub0_yTrLc8W9E0xn/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1i9LRA1vmrh4RNJAKub0_yTrLc8W9E0xn/view?usp=drive_link
https://youtu.be/LL83zXCpf6A?si=5qbPOYzIQ5uM4Gp1


 

 

5ª feira, 23 de janeiro de 2025 

CONFIANÇA EM DEUS 
 
Bom dia | Certo dia, D. Bosco foi até à Câmara falar com o presidente sobre as 
necessidades da sua obra. Apareceu por lá o ministro. Ficou muito entusiasmado com 
a presença de D. Bosco e curioso com aquilo que ele tinha conseguido fazer pelos 
rapazes mais necessitados de Turim. Perguntou: 
- D. Bosco, como faz para conseguir pagar tantas despesas que surgem das 
necessidades dos seus jovens? 
- Sou como um comboio. Vou à frente e faço: Uh-Uh! Uh-Uh! 
- Bem… não era bem essa a resposta que esperar ouvir – disse o ministro. E voltou a 
perguntar: 
- Mas como faz para juntar dinheiro? São muitos gastos: comida, casas, materiais, local 
onde dormem… 
Responde novamente D. Bosco: 
- Já disse: faço como o comboio. Este tem a locomotiva que vai à frente e puxa pelas 
carruagens. 
- Sim… mas essa locomotiva precisa de ser alimentada com lenha… onde arranja essa 
“lenha”? 
- É verdade! A lenha é a confiança em Deus. Eu tenho fé em Deus e sei que Ele arranja 
sempre forma de me ajudar. É essa fé que alimenta o motor deste comboio. 

 
Baseado no livro “365 Fioretti di Don Bosco” 

 

 Confia | O motor que puxava por Dom Bosco era a fé em Deus. Ele também dizia que 
“Foi Ela (Nossa Senhora) quem tudo fez”. Desde pequeno que Dom Bosco 
experimentava esta presença permanente na sua vida. Também nós podemos fazer 
esta experiência. Para isso precisamos de abrir o coração e confiar em Deus. 

 
Reza | Peçamos a Deus a fé capaz de nos transformar e ajudar a fazer grandes e boas 
ações para um mundo melhor. | Pai Nosso…| São João Bosco, rogai por nós.    

 

  



 

 

6ª feira, 24 de janeiro de 2024 

SÃO FRANCISCO DE SALES 

 

Bom dia | Hoje é Dia de S. Francisco de Sales, o santo que inspirou a pedagogia de São 
João Bosco.  

Eram tempos difíceis aqueles. Em França tinham despertado muitos movimentos à 
volta dos protestantes que pretendiam, até violentamente, acabar com os católicos. 

Acontece que neste contexto aparece um homem conciliador, um homem de paz, cuja 
amabilidade se fez notar entre todos. Foi Bispo de Genebra, na Suíça, tendo vivido 
entre 1567 e 1622. Viu-se logo cercado pelos calvinistas, que naquele tempo eram 
tomados por uma grande aversão contra tudo o que fosse católico. Ao invés de se 
entregar à oposição, S. Francisco de Sales preferiu seguir o caminho de um humanismo 
suave. Fez valer esta máxima: «Mais moscas se caçam com um pingo de mel do que 
com um barril de vinagre». A tarefa de Francisco de Sales não foi fácil, e nos primeiros 
anos, o fruto do trabalho missionário era muito escasso. Entretanto, graças à sua 
paciência e à sua humildade, pouco a pouco, Francisco conseguiu abundantes números 
de conversões, restabelecendo novamente a fé católica naquela região. 
 

Link: https://www.youtube.com/watch?v=r5pikDlsv5s 

 

 Confia | D. Bosco elege-o para patrono da nova congregação que deseja fundar, por 
causa da paciência, mansidão e amor com que realizava todas as coisas. Foi a partir do 
nome deste santo que os seguidores de D. Bosco se chamam “salesianos”.  
 
Reza | Peçamos a intercessão de S. Francisco de Sales para aprendermos com ele a 
termos paciência, mansidão e amor nos momentos de maior aflição. | Avé Maria…| 
São Francisco de Sales, rogai por nós.    
 

https://www.youtube.com/watch?v=r5pikDlsv5s

